

Adultos mayores de Atlixco no han podido registrarse para recibir vacuna antiCovid

Verónica Caballero 04 FEB 2021

Incluso la regidora de Turismo y Tradiciones del municipio de Atlixco emitió una queja pública mediante sus redes sociales.

Continúan las quejas por parte de los adultos mayores en la entidad, ya que no pueden acceder a la página del gobierno Federal para poder hacer su registro y recibir la vacuna contra el Covid-19. Desde el primer momento en que se anunció, fueron miles de interesados atlixquense que buscaron realizar el proceso para sus abuelos o padres, pero hasta la fecha no lo han logrado.

Incluso la regidora de Turismo y Tradiciones del municipio de Atlixco emitió una queja pública mediante sus redes sociales.

“Así cuando tratas de inscribir a tu mamá para la vacuna covid. ¿De verdad no esperaban esta cantidad de registros?”, lamentó la funcionaria, quien compartió la captura de pantalla de las fallas del portal institucional.

El tema de la vacunación para los adultos mayores generó polémica desde la semana pasada, debido a las llamadas que recibieron los beneficiarios de algunos apoyos gubernamentales, ya que se realizaron desde números privados y con lada local para realizar el cuestionario respecto a si deseaban la vacuna.

El temor principal era que la recopilación de datos se usará posteriormente para cometer algún delito o extorsión, ya que, aunque se presentaban como empleados del gobierno existía temor por parte de la población.